

**CRITICA AMLO AL MINISTRO GONZÁLEZ ALCÁNTARA**

Dice presidente que marcha tuvo una participación 'menguada y de acarreos'.

PÁG. 29

“MENGUADA Y CON ACARREO”

Minimiza AMLO la marcha por el PJJ

La marcha en defensa de los 13 fideicomisos del Poder Judicial fue del “bloque conservador” y con participación “menguada” porque tuvieron que traer a acarreados políticos, criticó el presidente Andrés Manuel López Obrador en su conferencia, al tiempo que aseguró que la escasa participación fue porque la mayoría en la judicatura está con su gobierno.

“Afortunadamente muchos no participaron en la manifestación, nos creyeron los trabajadores de que a ellos no se les va a afectar en nada, que es a la cúpula”, dijo.

Lo anterior ante la participación de 8 mil asistentes que se congregaron; el mandatario acotó que también se registraron otras marchas.

Destacó que son 50 mil trabajadores en el Poder Judicial. “Nos tuvieron confianza, tuvieron que



Protesta. Paro de labores de trabajadores en el Palacio de Justicia de San Lázaro.

NICOLÁS TAVIRA

acarrear a los políticos del bloque conservador... Además, la mayoría de los trabajadores de la Corte, del Poder Judicial, simpatizan con nosotros”.

Luego de que él mismo retó a los ministros a manifestarse, consideró que a José Luis González Alcántara Carrancá, ministro que sí salió a las calles, le debería dar pena.

“No comparto el que se defiendan privilegios, pero respeto el derecho que tienen a manifestarse. Se trata de que los ministros sigan ganando 700 mil pesos mensuales.

Marcha un ministro, le debería dar vergüenza, qué sensibilidad puede tener una persona que supuestamente tiene como trabajo la imparcición de justicia y gana un sueldo elevadísimo que insulta a la mayoría de los mexicanos”.

De paso, resaltó el caso del exministro José Ramón Cossío, ahora “abogado del bloque conservador”, de quien ventiló que percibe 480 mil pesos mensuales de pensión, cuando el máximo es de 64 mil pesos para altos funcionarios.

—Diana Benítez